



El homenaje a los jubilados, uno de los eventos más importantes del SES

El director gerente del SES preside en Mérida un sencillo y emotivo acto de agradecimiento y reconocimiento

Con muchos los motivos e injustificadas las excusas para organizar cada año un acto de despedida y homenaje a los profesionales del Servicio Extremeño de Salud que se jubilan. Por cuarto año consecutivo y desde que la Comunidad Autónoma de Extremadura obtuviera las competencias en materia Sanitaria, el SES organiza un emotivo y sencillo acto de despedida y homenaje a los profesionales jubilados en 2005. Han sido un total de 133, procedentes de todas las áreas de salud y de 16 profesiones diferentes.

Reunirlos en una jornada de convivencia acompañados por sus familiares y amigos se ha convertido en una de las tareas más emergentes del SES. El director gerente del SES, Francisco Manuel García Peña, que presidió el acto de homenaje acompañado por los directores de Asistencia Sanitaria, Dámaso Villa Mínguez, y de Atención Sociosanitaria, Emilio Herrera Molina, así como por los gerentes de cada una de las ocho áreas de salud, es rotundo y justifica su celebración: "Es absolutamente importante y necesario; creo que es una deuda pendiente que tenemos todos con los trabajadores que se jubilan; no podemos obviar el reconocimiento a la labor de tantos años al servicio de la sanidad pública".

EMOTIVIDAD POR PROTOCOLO
García Peña prioriza el homenaje y lo considera, si no el más importante, "uno de los eventos anuales más significativos que organizamos". El director gerente

restó protocolo al acto dirigiéndose con un mensaje de agradecimiento para sumar méritos a los verdaderos protagonistas de la jornada, que recibieron un pequeño obsequio y un gran aplauso de los allí presentes.

Cada uno de los profesionales fue nombrado para recibir el particular agradecimiento y reconocimiento de los representantes del SES. Unos más emocionados, otros menos, unos más alegres, otros menos..., pero todos sintieron pertenecer a un mismo proyecto. Como destacó el gerente del Área de Salud de Coria, Ceciliano Franco, "este es un día muy importante porque reunimos a gente que ha compartido un objetivo común en diferentes puntos de la Comunidad y en el que toman conciencia de haber participado en el mismo objetivo".

Franco no cree que sea un acto de despedida y, aún menos, triste. "Dejan su trabajo bien hecho, el SES funciona gracias a ellos, junto a otros que también se han marchado; son promotores del sistema sanitario que tenemos, uno de los mejores, y nos dejan el testigo de una buena obra que debemos continuar".

NECESIDAD DEL ACTO

Por su parte, el gerente del Área de Badajoz, Carlos Gómez, subrayó la trascendencia de este "pequeño homenaje a los trabajadores para reconocer su trayectoria en la empresa" que considera absolutamente necesario. "A todos nos gustaría que alguien nos diera las gracias por la labor realizada".

Este gerente amplía el mero intercambio de intereses laborales entre profesionales y sistema a una relación de "construcción del servicio de salud que tenemos en Extremadura".

En el transcurso del acto la presentadora y organizadora del mismo, Isabel Cortés Álvaro, leyó una emotiva carta de Ascensión Borda Bejarano, auxiliar de enfermería del Hospital San Pedro de Alcántara, que se ha jubilado anticipadamente por problemas de salud, los que también le impidieron estar presente. La compañera cacereña agradeció la organización de este evento y más que considerar su misiva como una despedida, quiso recordar lo mejor que le ha pasado en toda su trayectoria profesional.



Profesionales, familiares y amigos abarrotaron el salón habilitado para la celebración del acto.



Los profesionales recibieron un sencillo obsequio.



Momento en el que Isabel Cortés lee la carta remitida por Ascensión Borda.

Toda la sociedad en general debe premiar el trabajo desempeñado por los profesionales

El director general de Asistencia Sanitaria, Dámaso Villa Mínguez, extiende este sentido homenaje que ha organizado el SES a toda la sociedad en general. Contextualiza en lo entrañable el desarrollo del acto y recuerda que el trabajo sanitario "da mucho a los ciudadanos, no es demagogia que la salud es lo principal".

Villa Mínguez interpreta este evento y comenta que "lo mínimo que podemos hacer, no sólo el SES, sino la sociedad extremeña en general, es

premiar, reconocer y agradecer la labor de cada uno de estos profesionales que se han jubilado a lo largo de 2005".

En este sentido, el gerente del Área de Salud de Mérida, Cándido Sánchez Cabrera, destaca "el tiempo, la entrega y parte de la vida que han dado al servicio de los demás".

También todos los profesionales a su vez agradecían esta despedida. El sentir general valoró muy positivamente la organización del acto.



El acto se tradujo en una jornada de convivencia.



Los protagonistas

Con más o menos alegría, con más o menos tristeza, pero con mucha satisfacción por el trabajo bien hecho, los profesionales celebran una nueva etapa de la vida repleta de asignaturas pendientes. Algunos de los homenajeados comentan para Salud Extremadura dispares pareceres



César Santos Santos

Pediatra

"Llevo 39 años ejerciendo la profesión y la jubilación significa saber que uno ha llegado a la meta, muy importante en una profesión tan absorbente que no nos ha dejado casi ver crecer a nuestros hijos. Ser médico ha sido todo para mí porque lo llevaba dentro desde siempre y he dado ese todo. Ahora leeré, en la lectura encuentro una vida interior muy viajera".



Carmen Puertas Sánchez

Auxiliar de Enfermería

"Después de 30 años un día como hoy me emociona muchísimo. Estoy contenta porque me encuentro bien y joven. Eso sí, hecho de menos al mismo tiempo a mis compañeros y al trabajo, del que me acuerdo muchísimo. Pero al mismo tiempo estoy muy feliz porque tengo una calidad de vida estupenda. Vivo en la playa y vengo a Cáceres de vacaciones".



Antonio Rincón González

Cardiólogo

"Trabajar desde 1967 en el sistema público ha significado el cumplimiento de mis deseos profesionales: ayudar a vivir más y mejor al ser enfermo, y eso lleva muchísimas recomendaciones y muchísimos disgustos porque en cuidados intensivos se viven los momentos más críticos. Lugar que me ha dado lecciones de vida. Ahora pretendo mantener el espíritu inquieto".



Antonio Nuevo Fernández

Celador

"Después de cincuenta años trabajando como celador en el Centro de Salud de Naval Moral de la Mata recibo la jubilación estupendamente, con muchas ganas. Este día es un día muy alegre. Ya lo di todo en el centro... jardinero, calefactor, pintor... Yo siempre tengo algo que hacer, y ahora me voy al campo. Allí entretengo con gusto mi nuevo tiempo".



Carmen Aranguren Sez-Arjona

Auxiliar de Enfermería

"Me incorporé al Hospital de Llerena cuando abrió sus puertas y he recibido la jubilación con disgusto. Hecho de menos un trabajo con el que he estado muy contenta por aportar muchísimo ya que la auxiliar está muy próxima al enfermo. Ahora lo suplo como voluntaria. Agradezco este día y que nos reconozcan el trabajo porque lo hemos hecho con mucho gusto".



Benjamín García García

Médico ORL

"Me jubilo satisfecho por la consolidación del servicio de ORL que dejo. Creo que este acto es un sencillo gesto muy positivo después de tantos años, 46, trabajando. Todo el mundo ha dado lo que puede. Por eso es bueno reunir a todos los profesionales en un día como hoy. Pensé que a partir de ahora me iba a sobrar tiempo, pero tengo aún asignaturas pendientes, además del golf".



Dionisio Gil Berrocal

Celador

"Recibo esta nueva etapa muy bien, aunque eso sí, hecho de menos a todos mis compañeros: nos hemos llevado muy bien y hemos trabajado en una comunidad muy buena. Veinticinco años dan para muchas experiencias. El trabajo del celador es básico porque recibe al enfermo. Hoy estoy muy emocionado. Ahora me dedicaré al campo con mucha ilusión".



María Martínez Guerrero

Auxiliar administrativo

"Me jubilo después de 41 años y hecho de menos la vida activa y a mis compañeros. Me encuentro un poco incómoda con la jubilación, aunque actividades no me faltan. Siempre tengo algo, no me aburro. He sido muy activa. Este acto me agrada: es importante reconocer el trabajo que hemos realizado tantos años. Mis compañeros también me despidieron de forma emotiva".



Lourdes Barroso Flores

Lavandera

"He trabajado 23 años en Llerena del Hospital de Mérida y recibo la jubilación estupendamente. Muy contenta y feliz. Estoy satisfecha por un trabajo que he ejercido con interés e integrada en el equipo: mis compañeros son estupendos todos. Ahora regreso a Villafranca, donde vivimos muy cómodos. Saldremos a disfrutar de nuestros hijos y a viajar más".



Juan Manuel Fernández Glez.

Analista

"Después de 40 años no me ha molestado jubilarme, aunque no lo estaba deseando porque he desempeñado muy a gusto mi trabajo motivado por la profesionalidad: el sistema me ha tratado bien. Siempre me ha gustado el campo y ahora tengo más tiempo para ir a disfrutar y a descansar con la familia. El acto de hoy es un detalle que siempre gusta".



Irene Curto García

Enfermera

"He recibido la jubilación un poco triste porque no comprendía el final de más de media vida en un trabajo maravilloso que ha recompensado mi deseo de ser enfermera desde pequeña. Este acto de despedida y reconocimiento es loable. Antes nadie te decía adiós. Oye, que toda esta gente ha dado su vida por el sistema, que menos que un sencillo homenaje...".



Fernando Martínez Tevar

Médico internista

"Toda mi vida dedicada a personas que tenía enfermas y me he quedado sin ella con la jubilación. Para suplir la carencia trabajaré como voluntario en el Hogar de Nazaret. Me compraré una bata nueva y estaré cerca de estos viejitos con una herramienta básica en Medicina, la comunicación. Siempre he querido ser un médico amigo y muy humano y creo que lo he conseguido".

SUMARIO

El homenaje se ha convertido en uno de los eventos más apreciados por el SES

Es una deuda pendiente que tenemos todos con los trabajadores que se jubilan

La sociedad en general debe premiar y agradecer el trabajo bien hecho de los profesionales